

# PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora: 04:42
PAG - 1 -

Jueves 20 de Julio de 2006

**Honduras** 



Honduras espera fallo favorable en Tribunal de La Haya

## Las audiencias orales públicas se abrirán el 5 de marzo de 2007 en Holanda

Tegucigalpa. Honduras espera de la Corte Internacional de Justicia, CIJ, un fallo favorable en el contencioso marítimo con Nicaragua, que se dirime en ese alto tribunal, dijo ayer el canciller hondureño, Milton Jiménez.

El diplomático indicó a los periodistas que Honduras está "preparada con argumentos sólidos de carácter histórico, jurídico, político, social y económico" en la defensa de sus derechos marítimos en el Caribe. La CIJ anuncio que el 5 de marzo de 2007 abrirá las audiencias orales públicas en el litigio que enfrenta a Honduras y Nicaragua por la delimitación del mar Caribe.

Honduras critica a Unión Europea por arancel al banano

## Los precios de la fruta han colapsado por completo en el mercado europeo

Honduras, Nicaragua y Panamá reiteraron ayer las críticas hacia la Unión Europea, UE, por su régimen arancelario para la importación de banano, que consideran muy alto y que les impide mayor presencia en los mercados comunitarios.

Los tres países latinoamericanos, que figuran entre los productores de ese fruto, expresaron sus quejas ante el Organo de Solución de Disputas, OSD, de la Organización Mundial del Comercio, OMC, con sede en Ginebra. "Desde enero pasado, los abastecedores tradicionales de América Latina colectivamente han perdido ya participación de mercado en comparación con el mismo periodo del año anterior", señaló el representante de Honduras ante la institución de comercio multilateral.

El cargamento del grano aromático está valorado en más de 11 millones de lempiras

#### Millonario robo de furgones que transportaban café

Uno de los mayores robos de café se produjo en las carretera que conduce a Tegucigalpa, a la altura de Dos Caminos, Villanueva, al ser asaltados diez furgones que venían cargados del grano aromático con procedencia de Nicaragua con destino a Puerto Cortés para ser exportados a Estados Unidos.

El audaz robo del cargamento de café, valorado en más de once millones de lempiras, fue cometido a eso de las cuatro de la tarde del martes por una banda de delincuentes que interceptó los cabezales que traían remolcados los contenedores, aprovechando que los conductores pararon la marcha para auxiliar a dos compañeros que se les poncharon unas llantas.

Juan Araica, uno de los motoristas afectados, relató que él y otros cuatro compañeros suyos venían transitando por la carretera en grupo.



# PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora: 04:42 PAG - 2 -

#### Costa Rica



### Honduras dice espera fallo favorable en contencioso con Nicaragua

ACAN-EFE. Honduras espera de la Corte Internacional de Justicia (CIJ) un fallo favorable en el contencioso marítimo con Nicaragua, que se dirime en ese alto tribunal, dijo el miércoles el canciller hondureño, Milton Jiménez.

El diplomático indicó a los periodistas que Honduras está "preparada con argumentos sólidos de carácter histórico, jurídico, político, social y económico" en la defensa de sus derechos marítimos en el Caribe. La CIJ anuncio ayer que el 5 de marzo de 2007 abrirá las audiencias orales públicas en el litigio que enfrenta a Honduras y Nicaragua por la delimitación del mar Caribe.

#### **Estados Unidos**



#### Sandinistas más divididos que nunca en su aniversario

AP. Más divididos que nunca los sandinistas celebraron ayer un nuevo aniversario del triunfo revolucionario que en 1979 les permitió derrocar a la dictadura de Anastasio Somoza y dio origen al régimen izquierdista que duró una década.

Miles de simpatizantes del Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN), que apoyan al hoy candidato presidencial y ex mandatario Daniel Ortega, se congregaron desde muy temprano en Plaza Juan Pablo II de esta capital para recordar el hecho histórico.

Año tras año y desde 1984, cuando obtuvo su primera victoria en la urnas, Ortega ha reunido ahí hasta más de 30,000 simpatizantes. Ahora el ex presidente aspira de nuevo a alcanzar la jefatura de Estado tras haber sido derrotado en tres ocasiones consecutivas.

#### Nicaragua en marcha (Daniel Morcate)

"Cada visita a Nicaragua tiene el efecto de hacerme más humilde y alentarme sobre la condición humana. Al igual que a tantos otros visitantes ocasionales, me lacera la persistente pobreza de la mitad de sus gentes. Pero también me reconforta ver de primera mano el esfuerzo heroico que realizan tantos nativos y extranjeros nobles por atenuar esa terrible injusticia. Nicaragua marcha hacia un futuro sin duda mejor. Pero en el difícil trayecto lleva aún el pesado lastre de las desigualdades y la discriminación. Junto a esa Nicaragua paupérrima se levanta otra llena de vitalidad. Su símbolo más visible son las modernas carreteras que surcan distintas regiones y estimulan el comercio.



# PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora: 04:42 PAG - 3 -

La gran tarea pendiente en Nicaragua continúa siendo la de reconciliar esos dos países que la cohabitan como si fueran extraños el uno para el otro. La democracia, que se abre camino a pesar de los obstáculos, ofrece la mayor esperanza para buscar soluciones porque propicia el debate abierto, las propuestas racionales y las críticas constructivas. No en vano el pujante periodismo nicaragüense comienza a brillar con luz propia en la discusión sobre las dos Nicaraguas. Tampoco la pueden ignorar los partidos políticos y sus candidatos presidenciales que se hallan en plena campaña electoral. Todos prometen aliviar el hambre, crear empleos, reducir las desigualdades. Ojalá que su encendida retórica sea indicio de que entienden las dificultades y urgencia de la misión que pretenden liderar".